



# Suben un 11% las solicitudes de acceso a la Universidad de mayores de 25 años

170 personas realizarán mañana viernes las Pruebas de Acceso, la mayor cifra de la Región  
■ Otras 17 se presentarán al ejercicio dirigido a los ciudadanos con más de 45 años

R.D.L. | SALAMANCA

Nunca es tarde para estudiar y menos en los tiempos que corren, en los que muchos profesionales se ven obligados a formarse para adquirir nuevos perfiles laborales que les permitan acceder a un empleo. 170 personas han solicitado la realización de las Pruebas de Acceso a la Universidad en la institución académica salmantina, un 11% más que hace un año, momento en el que cambió la normativa y la cifra cayó casi un 39%.

También aumentan este año los aspirantes que probarán suerte en el acceso a estudios superiores mediante el ejercicio para mayores de 45 años, pasando de 12 solicitudes a 17 para este año, según los datos publicados por la Universidad.

De acuerdo a estas cifras, la de Salamanca es la universidad de Castilla y León con un mayor número de solicitudes para la Prueba de Acceso para mayores de 25 años, ya que en la Universidad de Valladolid las peticiones bajan a 157, en la de León a 150 y en la de Burgos a 28. Al analizar este dato hay que tener en cuenta que los aspirantes tienen preferencia de admisión en la universidad en la que hayan realizado la prueba de acceso, lo que puede explicar que haya más candidatos en Salamanca.

Los solicitantes tendrán que demostrar sus conocimientos mañana, 15 de abril. Al igual que sucede con la Selectividad que realizan los estudiantes de Bachillerato que quieren iniciar estudios universitarios, estas pruebas están coordinadas en toda Castilla y León, de forma que los candidatos de toda la Región se enfrentarán a la vez al mismo ejercicio. Tanto los



## Los alumnos de Bachillerato se acercan a la Universidad

Más de 4.100 alumnos de colegios e institutos de Salamanca, Ávila, Zamora, Valladolid, León, Extremadura, País Vasco, e incluso Baleares, conocen estos días la oferta académica de la Universidad de Salamanca, visitando, en muchos casos por primera vez, las facultades y escuelas universitarias en las que se imparten los grados. Los jóvenes no reciben sólo información sobre los títulos universitarios y su inserción laboral, sino que en las "Jornadas de Puertas Abiertas", los profesores aprovechan para adentrar a los alumnos en sus laboratorios y talleres, y en más de un caso, los estudiantes pueden asistir "in situ" a una clase práctica, por ejemplo, de biología animal. | GALONGAR

## LOS DETALLES

### Mañana, realización de las pruebas

La Prueba de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años tendrá lugar mañana, a partir de las 8:30 horas en el edificio FES.

### El día 25 de abril, resultados

La publicación de las calificaciones de las pruebas, tanto de la fase general como de la fase específica, tendrá lugar el día 25 de abril.

### No cambia con la LOMCE

Los cambios en el sistema de acceso de los que están pendientes los estudiantes de Bachillerato no afectarán a las pruebas de mayores de 25 y 45 años porque en este ejercicio no tiene implicación la LOMCE.

mayores de 25 como los de 45 años deberán realizar en primer lugar el examen de la fase general formado por: comentario de texto o desarrollo de un tema de actualidad y examen de Lengua Española.

Los mayores de 25 años tienen, además, que pasar una prueba de idioma extranjero, el inglés es el más solicitado con 111 aspirantes, aunque también es importante el número de matriculados en portugués (48), según explica el responsable de las Pruebas de Acceso en la Uni-

versidad de Salamanca, Emilio Calle, por la proximidad con Portugal y el importante número de brasileños que vienen a Salamanca. También tienen una fase específica que da prioridad a los alumnos en el acceso. En este caso, destaca el número de matriculados en el examen de Biología (47), que es la materia que da acceso a la opción de Ciencias de la Salud, y Geografía (48), que se prima para entrar en las titulaciones de Arte y Humanidades y de Ciencias Sociales y Jurídicas.